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会会 長長 挨挨 拶拶  

会長 加藤義明 
 2630 地区の地区大会が、11 月 18
日・19 日、長良川国際会議場・岐阜

都ホテルにて開催され、会員の皆様に

は多数ご出席いただき、ありがとうご

ざいました。大変すばらしい大会でし

た。岐阜西ロータリークラブの皆さま

ご苦労さまでした。 
 さて、日本最大の貯水量を誇る徳山

ダム（総貯水量:浜名湖の 2 倍の約 6
億 6000 万トン）で、水を貯める「試

験湛水」が、去る 9 月 25 日に開始さ

れ 2 ヶ月、だんだん徳山村が沈んでい

きます（最も深い所 32m）。満水は、

1 年半後でダムの機能を確認する「湛

水作業」を経て、2008 年 4 月から本

格運用されるとのこと。 
 徳山村はアマゴやイワナの良型が

釣れる所で、私もよく行ったものです。

岐阜から入ると初めに本郷地区があ

り､その上流に戸入地区、その上流に 

門入地区があります。徳山村は平家の

落人が住み着いた村と聞いています

が､滋賀県の木之本方面から入って来

たとすれば､納得できる地名です。 
 徳山ダムは利水等から長良河口堰

と連動しています。徳山ダムでアマ

ゴ・イワナがダメになり､河口堰でア

ユの遡上がなく、天然アユが激減して

しまい、川釣をする私としては、残念

でなりません。 
 

幹 事 報 告 
幹事 安田高志 

四つのテストのぬり絵本 400 部を

昨日、野々村ガバナー補佐、加藤会長、

渡辺副幹事、安田幹事 4 名で、岐阜ボ

ーイスカウト支部会長の河田さんま

で持って上がりました。 
12 月の総会にてカブスカウトの小学

生隊員に配布し、有効に活用して頂け

るとのことでした。 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

田端稔充様 本日は例会にお招きい

ただき、ありがとうございます。青

少年育成活動､クラブの中で取り上

げていただきますよう、お願い申し

上げます。 
田辺雅範君 田辺はまだ生存中でご

ざいます。ただ業界の用事が多く出

席もままなりません。皆様に多大な

ご迷惑をおかけしておりますが､お

許しください。 
★結婚記念日おめでとうございます★ 
野々村雅章君 40 何回目になります

かね。もう遠い日になります。 
柴田和夫君 
 
 
 
 

前 例 会 の 記 録 

平成１８年１１月２８日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]手に手つないで 

[ゲスト] 

卓話者地区青少年育成委員会 

委員長 田端稔充様 

[ビジター] 新谷武文様 

 

[出席]会員総数43名 

（出席免除0名、猶予1名） 

本日出席 25名 59.52％ 

[行事] 会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボック

ス報告 

卓話『地区活動について』 
地区青少年育成委員会 
委員長 田端稔充様 

担当 幹事

本 日 の 予 定 

第７６４回 

平成１８年１２月５日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事] 

年次総会 新理事挨拶 

担当 会長 

次 回 予 定 

第７６５回 

平成１８年１２月１２日(火)

[点鐘]１２時３０分 

[行事]卓話 
地区ＲＩ財団カウンセラー 
竹腰 兼壽様 

担当 副S.A.A
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